

RILIS NASIONAL

Patroli Biru Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi, Antisipasi Kejahatan dan Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.RILISNASIONAL.COM

Jan 9, 2025 - 12:58



Patroli Biru Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi, Antisipasi Kejahatan dan Gangguan Kamtibmas

Kalapanunggal – Personil Polsek Kalapanunggal melaksanakan kegiatan Patroli Biru pada Rabu malam, guna menjaga situasi kamtibmas dan mencegah terjadinya kriminalitas seperti pencurian, kejahatan jalanan, tawuran, serta

gangguan kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal.

Kapolsek Kalapanunggal, IPTU Endang Slamet, S.AP., menjelaskan, "Patroli Biru ini merupakan langkah preventif dalam mengantisipasi kejahatan yang mungkin terjadi pada jam-jam rawan, terutama di daerah pemukiman, obvit, serta kawasan rawan lainnya. Kami berupaya memastikan keamanan dan kenyamanan bagi warga di Kecamatan Kalapanunggal dan Kabandungan."

Patroli yang dimulai pada pukul 21.00 WIB tersebut difokuskan pada sejumlah lokasi strategis, seperti pemukiman warga, pos ronda, daerah rawan, dan area yang berbatasan dengan wilayah hukum Polsek Kalapanunggal. Dalam kegiatan ini, personil juga memberikan beberapa himbauan kepada masyarakat untuk ikut serta menjaga keamanan lingkungan.

Beberapa poin himbauan yang disampaikan dalam patroli tersebut antara lain:

1. **Mencegah Geng Motor dan Kejahatan Jalanan:** Masyarakat dihimbau untuk mendukung kegiatan Polri dalam mengantisipasi aksi geng motor, tawuran, serta tindakan premanisme.
2. **Ronda Malam:** Diharapkan warga aktif melaksanakan ronda malam sebagai upaya menjaga keamanan di lingkungan masing-masing.
3. **Knalpot Tidak Sesuai Spesifikasi:** Pengendara sepeda motor diingatkan untuk tidak menggunakan knalpot yang dapat mengganggu ketertiban umum.
4. **Orangtua Diminta Mengawasi Anak:** Para orangtua diimbau untuk memastikan anak-anaknya sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB.

"Hingga saat ini, situasi tetap aman dan terkendali. Kami akan terus melakukan patroli rutin untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman," tambah Kapolsek Kalapanunggal.

Kegiatan ini juga melibatkan dua anggota Polsek Kalapanunggal, yaitu Aipda Lancon dan Bripka Ade, yang terus aktif memberikan pelayanan kepada masyarakat dan menjaga kamtibmas.